
９月定例教育委員会 議事録要旨 

 

日時：令和元年９月２７日 １０：００開会 

場所：中津市役所３階教育委員会室 

 

出席者：粟田教育長、足利委員、新居委員、中島委員、自覚委員 

    大下教育次長、大江教育総務課長、榎本教育施設課長、小畑学校教育課長、 

高尾社会教育課長、今冨体育・給食課長、友松小幡記念図書館長、山本生涯学習推進室長、 

高崎文化財室長、高畑教育総務課主幹 

 

○９月教育委員会報告 

 粟田教育長から、９月時における教育委員会事務局の動き等報告。 

 

○中津市歴史博物館の設置及び管理に関する条例の施行期日を定める規則について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○中津市歴史博物館協議会委員の委嘱について 

 高尾社会教育課長から、議案内容について説明。 

特に意見等なく、賛成多数で承認した。 

 

○２０１９オリンピックデーラン中津大会の開催について 

 今冨体育・給食課長から、開催内容について報告。 

 ・チラシの配布方法は。学校等に配布しているのか。 

  →学校にも配布しているが、スポーツ少年団にも周知している。 

その他特に意見等なかった。 

 

○令和元年第１回定例市議会一般質問について 

 大下教育次長から、答弁内容について報告。 

 ・給食の残菜が多い原因の分析、把握はどのように行っているのか。 

  →子どもの嗜好による部分が大きいので、食育指導を継続して取り組んでいるところです。 

 ・中津南高耶馬溪校内に水上スキーなどのスポーツ部を創設するなどして、生徒の確保を考えら

れないか。 

→中津南高耶馬溪校とは水上スポーツのことも含め継続して連携、協議を行っている。 

また、県教委にも高校存続のお願いを行っているところ。 

 ・学校運営協議会を設置したことで、何か成果が出ているか。 

  →まだ年度の途中ではあるが、学校施設の改善要望の意見が出ている。 

 ・市民プールをどのようにするか判断を行う時期ではないか。 

  →今後、公共施設全体の議論の中で協議を進めていければと考えている。 

その他特に意見等なかった。 

 

 

 

【裏面に続く】 



○その他 

高尾社会教育課長から、中津市歴史博物館の愛称が「なかはく」に決定した件、新中津市学校で

の市民講座について報告。 

小畑学校教育課長から、中津中学校で行われる公開研究発表、如水小学校で行われる授業研究発

表、県教委との地域別意見交換会の開催について報告。 

今冨体育・給食課長から、陸上競技のイギリスのパラリンピアンが中津市で陸上競技を行ってい

る子ども達と三光地区でふれあい活動を行ったことについて報告。 

 

 

１１：２９ 閉会 


